



あかまつ

令和6年度

第26号

令和6年7月19日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

夏休み前集会；全校

7/19 (金)

今日行われた夏休み前集会で、作文発表した2・4・6年生の作文を紹介します。

前き前半の楽しい思い出

2年 ○○○○



わたしの前き前半でたのしかったことは、体いくのべんきょうです。コーンやミニハードル、フラフープ、マットなど、いろいろなどうぐを使ってトレーニングをしました。まるで、フィールドアスレチックをしているみたいで、一ばん楽しかったです。みんなできょうりよくしてコースをつくったり、かたづけたりできました。

二つ目にたのしかったことは、生かつかの時間に自分たちでうえたやさいのかんさつをしたことです。わたしは、ピーマンをうえました。ピーマンの花は白くてかわいい花でした。ピーマンがたくさんとれて、みんなでわけてうれしかったです。

夏休みにたのしみにしていることは、学校のプールに来ることです。友だちとたくさん遊びたいです。○○○○先生からならった、うしろおきにうかんでおよぐことやクロールも、もっとおよげるようにれんしゅうしたいです。べんきょうや音読もつづけて、たのしい思い出いっぱい夏休みにしたいと思います。

みなさんも、夏休みを楽しんでください。



4年生になって心にのこったことと夏休みに楽しみなこと

4年 ○○○○



4年生になって心に残ったことが二つあります。

一つめは、菜のはなタイムです。体の不自由な人の体験をしました。始めは不安だったけど、友達がサポートしてくれたので、安心しました。サポートするときには、けがをさせないようにサポートすることができてよかったです。体験を通して、相手の気持ちを分かろうとする心が大切だと分かりました。

二つめは、運動会の百メートル走です。スタートはおくれてしまったけど、お父さんやお母さん、おじいちゃん、おばあちゃんが見ているから、がんばらなきゃと思い、いっしょうけんめい走りました。そうしたら、一位を取れて、うれしかったです。

夏休みに楽しみにしていることは、プールで友達といっしょに遊ぶことです。できたら、クラス全員と遊びたいです。それから、お母さんが「お皿あらいをやってくれたら、たすかる。」と言っていたので、毎日ががんばりたいです。



私は、夏休み前がんばったことが二つあります。

一つ目は委員会活動です。私は健康パワフル委員会に所属しています。6年生になってから、中心になって話合いを進めたり、どんどん活動を進めたりしました。健康観察ファイルを配る仕事や親子花だんの水やりも、忘れずにすることができました。責任感をもって仕事をすることができてよかったです。

二つ目は運動です。6年生になってから、家でテニスを始めました。私は、中学校でテニス部に入りたいと思っています。そのために、今は家でランニングや筋トレをがんばっています。中学校でテニス部に入ったら、テニスの練習や試合がたくさんできるので、今のうちに体力をつけておきたいです。

夏休み中がんばりたいことは勉強です。この1か月で5教科の復習をして、夏休み明けの勉強もがんばりたいです。